

Internationales Videoprojekt Edit 2015

Dr. Petra Bauer (FB 02/Institut für Erziehungswissenschaft)

Im Wintersemester 2015/16 nehmen die Masterstudierenden im Studiengang Erziehungswissenschaft, Schwerpunkt Lebenslanges Lernen Medienbildung am internationalen Videowettbewerb Edit 2015 teil.

Dieses Projekt wird mit der Oulu University of Applied Sciences in Finnland und der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich durchgeführt.

Bei diesem Videowettbewerb, produzieren Studierende in Kleingruppen innerhalb von drei Tagen einen pädagogischen Kurzfilm. Innerhalb dieser Zeit wird die Ideensammlung vorgenommen, ein Storyboard entwickelt, gefilmt, geschnitten und dann das fertige Video auf einer Videoplattform veröffentlicht. Internationale Jurys bewerten die Einreichungen. Anschließend findet zeitgleich an allen Standorten ein Videoscreening mit Preisverleihung statt. Die Dokumentation zum Videoprojekt aus 2014 finden Sie auf: <http://editchallenge.blogspot.de/>

Die Aufgaben an den einzelnen Standorten bestehen aus der internationalen Koordination, der Durchführung von Webinaren, der Betreuung und Beratung der Studierenden bei der Projektarbeit, der Teilnahme an der Jury und die Durchführung des Videoscreenings als Abschlussevent sowie der Evaluation.

Das Videoprojekt wird evaluiert. Die Ergebnisse werden auf internationalen Tagungen präsentiert.